

6. Südwestfälischer Hochschultag wieder ein Erfolg

Über viele Besucher und sehr konkrete und interessante Gespräche haben die Vertreter der FernUniversität in Hagen, der Fachhochschule Südwestfalen, Iserlohn / Hagen, sowie der Business and Information Technology School BiTS, Iserlohn, sich gefreut. Etwa 180 Schülerinnen und Schüler informierten sich im Rahmen des 6. Südwestfälischen Hochschultages der SIHK über die drei heimischen Hochschulen.

Die Basis legten deren Leiter in einer von SIHK-Präsident Harald Rutenbeck moderierten Vorstellungsrunde. An-



schließend konnten die Schüler sich in Vorträgen genauer über die einzelnen Hochschulen, ihr Konzept und die angebotenen Studiengänge informieren.

Abgerundet wurde das Informationsangebot durch

Stände der Hochschulen sowie des Studentenwerks zum Thema BAföG und der SIHK. Hier wurde vor allem über Verbundstudiengänge und Fragen der beruflichen Ausbildung informiert.

SIHK-Präsident Rutenbeck appellierte an die Schüler, sich auch mit technischen Studiengängen auseinanderzusetzen. Gerade im Märkischen Südwestfalen gebe es zahlreiche Industrieunternehmen, die in Produktion und Entwicklung zukunftssichere Jobs mit guten Karrierechancen böten. ■



Informierten die Schüler umfassend (v.l.): Prof. Dr. Rainer Olbrich, Prorektor der FernUniversität Hagen, SIHK-Präsident Harald Rutenbeck, Prof. Dr. Detlev Patzwald, Vizepräsident der FH Südwestfalen, und Prof. Dr. Thorsten Bagschik, Präsident der Business and Information Technology School BiTS in Iserlohn.